



Antrag

Vorlage: AT/0044/2019		Datum: 13.03.2019	
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Antrag der SPD-Ratsfraktion: Prüfung Pilotprojekt ‚gesunde Mittagsverpflegung‘ an der Ganztagschule in Rübenach			
Gremienweg:			
28.03.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, die Einführung eines Pilotprojekts zur gesunden Mittagsverpflegung an der Ganztagschule in Rübenach zu prüfen.

Begründung:

Die Zahl von Kinder und Jugendlichen, welche werktags extern versorgt werden, wird immer größer. So wird unter anderem auch die gesunde Ernährung mehr und mehr Aufgabe von Bildungseinrichtungen. Da gesunde Ernährung nicht nur das eigene Wohlbefinden und die Konzentration steigert, sondern auch eine wichtige Voraussetzung für die Entwicklung und die Bildung in jungen Jahren, ist es wichtig sich für das Projekt stark zu machen. Das Projekt soll den Schulen ermöglichen, frisch zu kochen. Es ist sinnvoll dieses Pilotprojekt an der Grundschule Rübenach einzuführen, da hier die Mittagsverpflegung konzeptionell neu aufgestellt werden muss. Durch die Anlieferung von regionalen Produkten, die Einbindung der Schüler in die Gestaltung des Menüplanes und die tägliche frische Herstellung würde es der Schule gelingen, Schüler und Eltern gleichermaßen zufrieden zu stellen. Mittagsverpflegung soll frisch, abwechslungsreich und bezahlbar sein.